



## Blattgold

Die Erfrischungskur für Topf- und Gartenpflanzen

- **Nur das Beste für die Pflanze: Blattgold Düngetücher mit rein organischem Dünger aus natürlichem Faserzellstoff versorgen Pflanzen mit Nährstoffen, Vitaminen und Mineralien**
- **Die Düngetücher sind leicht anzuwenden und wirken direkt an der Wurzel - für eine durchgängige Versorgung**
- **Gründerin Sabine Wirz-Springe bewies in der VOX-Gründershow Erfindergeist und einen grünen Daumen - zur Begeisterung von Investor Dr. Georg Kofler, der einen Deal mit Blattgold einging**



**Hamburg/Stapelfeld, 27. September 2022.** Für durchgängig gut versorgte Pflanzen im Zimmer, Garten oder auf dem Balkon: Die Blattgold Düngetücher wirken direkt an der Wurzel und versorgen die Pflanze von dort mit Nährstoffen, Vitaminen und Mineralien. Einfach ein bis zwei der Tücher um den Wurzelballen wickeln und die Pflanze wie gewohnt einpflanzen – ohne umständliches Dosieren! Der organische Universaldünger eignet sich für alle Pflanzen und die Tücher lösen sich in der Erde auf, sodass kein Müll entsteht.



„Der grüne Daumen liegt mir in den Genen: Schon als Kind habe ich viel Zeit im Bauerngarten meiner Großmutter verbracht. Meine Omi war eine begnadete Gärtnerin und hatte eine Menge Geheimrezepte. Eins war, Kartoffelsäcke mit Pferdeäpfeln als Dauerdünger in ihren Beeten zu vergraben. Das Ergebnis gab Omi Recht! Sie hatte stets die dicksten Kartoffeln und die schönsten Blumen. Ich habe ihre Idee übernommen und weiterentwickelt: Die Blattgold Düngetücher werden auch direkt an die Wurzel gegeben und versorgen die Pflanzen so durchgängig mit allen nötigen Nährstoffen!“

Sabine Wirz-Springe,  
Gründerin von Blattgold

### **Die Erfrischungskur für Pflanzen, Blumen und Kräuter**

Die feuchten Düngetücher von Blattgold enthalten rein organischen Dünger aus natürlichem Faserzellstoff und sind eine belebende Erfrischungskur für alle Pflanzen: So halten Basilikum und Co. endlich langfristig! Noch dazu sind sie leicht anzuwenden, ohne umständliches Dosieren: Einfach je nach Größe der Pflanze ein bis zwei Düngetücher um den Wurzelballen wickeln und die Pflanze anschließend wieder in den Blumentopf oder das Beet setzen – fertig. Nun versorgt sich die Pflanze automatisch mit den notwendigen Nährstoffen, Vitaminen und Mineralien. Hobbygärtner:innen brauchen die Pflanze nur noch wie gewohnt gießen und entspannt die Blütenpracht, den Ertrag und das Wachstum genießen. Bei Bedarf können sie ein neues Düngetuch verwenden, da sich das alte im Laufe der Zeit in der Erde zersetzt. Ein weiterer

Pluspunkt: Die Düngetücher sind universell einsetzbar – egal, ob für Zimmer-, Balkon- oder Gartenpflanzen. Selbst Gummibäume erstrahlen nach Einreiben der Blätter mit dem Düngetuch in neuer Frische!

Blattgold Düngetücher sind unter [www.blattgold-duengetuecher.de](http://www.blattgold-duengetuecher.de) aktuell für 9,99 € – aber auch im Handel – erhältlich.



*„Die Blattgold Düngetücher sind für mich eine praktikable Innovation für den Alltag, die perfekt in die Zeit passt. Sie sind organisch, sparen Zeit, sind leicht in der Anwendung und universell einsetzbar. Und auch die Gründerin beeindruckt: Sabine ist hoch motiviert und steckt voller Tatendrang und Leidenschaft für ihr Unternehmen.“*

**Dr. Georg Kofler**  
Aufsichtsratsvorsitzender  
The Social Chain AG

## Über die Blattgold Düngetücher

Mit rein organischem Dünger aus natürlichem Faserzellstoff	Dünger wirkt direkt an der Wurzel	Versorgen Pflanzen mit Nährstoffen, Vitaminen und Mineralien
Einfach ins Blumenwasser geben oder um den Wurzelballen legen und die Pflanze wieder in Blumentopf oder Beet einpflanzen	Pflanze wie gewohnt gießen und Tuch bei Bedarf erneuern	Für alle Zimmer-, Balkon- und Gartenpflanzen geeignet – zum Beispiel Basilikum, Rosen, Fuchsien, Obstbäume und viele mehr
Kein zusätzliches Düngen oder kompliziertes Dosieren nötig	Für eine durchgängige Versorgung mit Nährstoffen	Kompostierbare Feuchttücher zersetzen sich mit der Zeit in der Erde

[Download Bild- und Videomaterial](#)

### Presse The Social Chain AG

The Social Chain AG  
Katharina Rönsch  
Stormarnring 14  
D-22145 Stapelfeld  
Tel.: +49 (0) 40 67573 2106  
E-Mail: [dhdl@socialchain.de](mailto:dhdl@socialchain.de)

Web: [www.socialchain.com](http://www.socialchain.com)

### Presse Blattgold

Sabine Kämper UG  
Sabine Wirz-Springe  
Klagenfurter Str. 43-45  
D-40789 Monheim  
Tel.: +49 (0) 3885 - 131 43 - 36  
E-Mail: [presse@blattgold-duengetuecher.de](mailto:presse@blattgold-duengetuecher.de)

Web: [www.blattgold-duengetuecher.de](http://www.blattgold-duengetuecher.de)

### Über The Social Chain AG: Social Commerce im globalen Maßstab

Wir sind Pioniere des Social Commerce und die sozialen Medien sind unser Marktplatz. Als Haus der Unternehmer gestalten wir die Welt der Marken und des Handels neu und machen mit unserer geballten Vertriebskraft aus Wünschen und Ideen Produkte. Wir verstehen, wie wir unsere eigenen Marken und Produkte mit der Kraft von Social Media zu Direct-to-Consumer Brands entwickeln und sie zielgruppengenau vermarkten. Unseren Unternehmern und Handelspartnern bieten wir inhouse ein Rundum-sorglos-Paket: Von der eigenen Produktentwicklung über die rechtliche Prüfung,

Produktion, Qualitätssicherung, das Marketing und die Kommunikation bis zur Logistik und zu allem, was Marken und Produkte brauchen, um groß und erfolgreich zu werden.

Aktuell hat die Social Chain AG rund 10.000 Produkte in den Kategorien Food, Home & Living sowie Beauty & Fitness im Sortiment und erfolgreiche Marken wie LANDMANN, den ältesten deutschen Grillhersteller, und die Lifestyle-Marke URBANARA. So bringt die Social Chain AG die Produkte „Digital first – direct to Customer“ direkt zu den Kund:innen nach Hause. Plus: Dank des ausgezeichneten Handelsnetzwerks der Vertriebsexpert:innen werden die Waren in mehr als 40.000 Handelsfilialen platziert – direkt zum Anfassen und Mitnehmen.

Bekannteste Köpfe der The Social Chain AG sind Ralf Dümmel und Dr. Georg Kofler, beide Investoren der VOX-Gründershow „Die Höhle der Löwen“. Neben Ralf Dümmel als Produktvorstand führen Andreas Schneider als Finanzvorstand und Wanja S. Oberhof als Vorstandsvorsitzender die Geschäfte der Gesellschaft.

Hauptsitz des Unternehmens mit knapp 1.000 Mitarbeiter:innen ist Berlin, weitere Standorte sind New York, Manchester, Stapelfeld bei Hamburg, London, Gallin und Los Angeles. Die Aktien der Social Chain AG (WKN: A1YC99) sind im Prime Standard der Börse Frankfurt notiert.

**Fotocredits:** Blattgold | RTL Bernd-Michael Maurer | The Social Chain AG

